



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Parece que los Estados Unidos quieren eliminar el canal de Suez como vía marítima, desviando todos los buques en dirección al Sur, lo cual, como es fácil suponer, encierra una sanción económica para Egipto.

Los cubanos conocemos ya por experiencia los resultados de tales procedimientos. En 1933, el gobierno revolucionario de Grau se desplomó por el no reconocimiento de Washington.

Mr. Caffery, durante sus habituales paseos matutinos a caballo en compañía del entonces coronel Batista, hizo el resto.

x x x x

Diálogo callejero después de la segunda reunión de Vento.

—Oye, viejo: ¿te fijaste? ¡El mismo perro con diferente collar!

—¿Cómo con diferente collar? ¡Nada de eso! ¡Con el mismo collar!

x x x x

"Telemundo Pregunta" llevará mañana miércoles a las once de la noche, para ser entrevistado ante las cámaras del Canal 2, al doctor Alonso Avila, legislador gubernamental.

El interrogatorio estará a cargo de "Pancho" Sendra, Jorge Hortsmann y Robreño bajo la moderación de Alfredo Núñez Fascual.

x x x x

El "Comité Pro-Amnistía Política" sigue llevando a cabo activas gestiones con objeto de lograr la realización de su empeño, al cual, desde luego, se habrá de llegar, más tarde o más temprano, cuando de verdad se intente llevar a vías de hechos una amplia y satisfactoria solución del problema nacional.

x x x x

Y continúan los guagüeros burlándose de manera humillante del público que trata de montar dichos vehículos en cualquier esquina habanera.

Hasta el presente momento, tenemos la impresión de que no existe entre nosotros ninguna auto-ridad suficiente para impedir tales desmanes.

Desde el Observatorio de Ibiza, en una de las islas Baleares, informan que, aprovechando el acercamiento del planeta Marte al nuestro, se ha podido llegar al importante descubrimiento de que en dicho mundo vecino apenas hay agua.

Ahora falta saber lo que habrán descubierto los hombres de ciencia marcianos si la parte de la Tierra que más se aproximó a Marte fué el punto geográfico donde se encuentra la Isla de Cuba.

Seguramente que habrán llegado a la misma conclusión de los astrónomos de Ibiza.

x x x x

Frases célebres de la Historia.

"¡El Estado soy yo!".

LUIS XIV, declarando que irá a las parciales de todas maneras, sin la oposición.

"¡Ave César! ¡Moritum te salutam!

LOS GLADIADORES ROMANOS, antes de abandonar las alcaldías y actas de representantes en el 57.

"Mi puesto lo ocupará quien se lo merezca".

ALEJANDRO MAGNO, sintiéndose morir, sin poder presumir las infinitas divisiones surgidas desde el acto de la "Artística Gallega" hasta la última reunión "millista".

"Bien vale París una misa".

ENRIQUE IV, ingresando en un partido político, después de abjurar del golpe del 10 de marzo.

"¡Levas abordo a César y a todo su imperio".

JULIO CESAR, hablando con el piloto, dentro de la cabina del avión que lo llevó a Panamá.

"Volveremos".

MAC ARTHUR, saliendo de Bataan, en guayabera y con un cepillo de dientes en el bolsillo.

"¡Luz! ¡Luz! ¡Más Luz!".

GOETHE, preocupado por el futuro y viendo el porvenir muy confuso.